

# Le Festival international du film d'éducation s'achève ce samedi

(Article du journal France Antille du dimanche 14 Avril 2019)

*Deux moyens-métrages seront diffusés ce samedi, au local du Céméa, à Bergevin, à Pointe-à-Pitre. Et ce, dans le cadre du Festival international du film d'éducation qui a pour thème « Toi, mon amour, mon ami.e ».*

Jusqu'à ce soir se déroule le Festival international du film d'éducation. Un rendez-vous qui, cette année, est placé sur le thème de l'amour et de l'amitié. Les séances de projection gratuite se sont déroulées au Ciné-théâtre et dans d'autres lieux du département. C'est le film *Heartstone, un été islandais*, prix long métrage au Festival international du film d'éducation, qui a ouvert la manifestation, à Lamentin, après l'allocation de bon nombre de person-

nalités comme Étienne Lamoulié, l'organisateur. Julian Quintanilla, réalisateur espagnol et invité d'honneur, était présent. Il a rappelé que l'amour et l'amitié sont les essences du vivre-ensemble et que le cinéma peut vous donner la chance de déclencher des émotions qui sont enfouies au plus profonds de son cœur. « Le cinéma, à travers ce festival, peut prôner la diversité et la tolérance. » Malgré quelques problèmes techniques, la projec-

tion de *Heartstone, un été islandais* s'est réalisée dans de bonnes conditions.

## Un film didactique

C'est un film durement poétique avec de jeunes acteurs excellents jouant des personnages compliqués. Les paysages sont époustouflants. Le film traite des premiers désirs liés au passage de l'enfance à l'adolescence. *Heartstone* conte une amitié forte et presque im-

probable entre deux adolescents. Les personnages sont très profonds, les relations entre les deux enfants sont réalistes et pas du tout caricaturales. Le film arrive à nous démontrer que la frontière entre l'amitié et l'amour est parfois assez mince. La 8e rencontre autour du Festival international du film d'éducation a démarré avec une œuvre d'une grande beauté. La cérémonie de clôture aura lieu ce samedi au Céméa, rue de la ville d'Orly Bergevin, à

Pointe-à-Pitre

Les films diffusés ce samedi :

19 h 30 : *Roc'n'rollers*, documentaire néerlandais de 24 minutes. Un documentaire positif sur la jeunesse, sur fond d'amitié, de partage et sur le pouvoir de la musique. Il raconte le combat contre la dépression d'un jeune musicien dans un groupe de rock.

*Le monde entier*, film espagnol de Julian Quintanilla. Au cimetière, Julian rencontre sa mère, décédée, qui va le charger d'une mission très spéciale qui changera le monde entier.

Pour plus d'informations : 05 90 82 20 67